

Protokoll Vorstandssitzung HCS



Protokoll vom 26.10.2023

Nächster Termin: 06.11. um 18:30 Uhr auf dem Weiherhof

Teilnehmer: André, Chris, Armin, Niklas, Sven; Kai, Tim, Cord (entschuldigt); Vanessa (Protokoll)

Vorstandssitzungen allgemein:

- Die Sitzungen sollen aufgrund der vielen Themen zukünftig im 2-Wochen-Rhythmus stattfinden.
- Start am Montag, 6.11., dann zwei Wochen später Dienstag 15.11. um 18:00-20:00, dann zwei Wochen später wieder montags usw.
- Montags finden schwerpunktmäßig „finanzielle“ Themen statt

Personal:

- Nachfolge für Schiriabrechnung und Newsletter von Bernd H. gefunden: Vanessa. Sie plant die Übergabe mit Bernd.

Trainingsbetrieb:

- Anschaffung „Videosystem“: Auswahl und Finanzierung; Diskussion über Investition und laufende Kosten; Alternativenauswahl bis zum nächsten Termin

Veranstaltungen/ Termine:

- Einladung zum ordentlichen Verbandstag 2023 des Hockey-Verbandes Rheinland-Pfalz/Saar e.V. am Samstag den 04. November 2023 um 10.30 Uhr TG1846 Worms-Hockey e. V. Philosophenstr. 12, 67547 Worms → André nimmt teil

Verwaltung/ Büro:

- Büro-Ausstattung: Telekom-Vertragskonditionen prüfen; Was wird benötigt? LAN-Kabel verlegen
- Wechsel des Providers Newsletterversand (siehe Mail von letzter Woche von Bernd)
- Schiri-Abrechnung (was wurde auf Betreuersitzung besprochen? Mehr Transparenz für nächste Saison erforderlich: welche Spiele finden statt; wer hat gepfiffen; wurde ein Beleg eingereicht)
- Nutzung von „Google Drive“

Werbung/ Merchandising:

- Spendenaktionen:
 - SWS-Crowd (Niklas): Start 2.11. → Bewerben! Ziel: zwei neue Mini-Tore
 - Jugendbooster (1000€) -> Nachweis erforderlich; Ja, zunächst Investitionen tätigen, die im Antrag vermerkt wurden und rückwirkend Quittungen/Belege einreichen; Kai Besir kümmert sich um die Initiierung eines Jugendrats, der über die Investitionen mitentscheiden soll.
 - Vereinsleben: Aufhänger ist das Sommercamp, es können mit der größten Stimmenaubeute 5.000 Euro gewonnen werden → Bewerben ab dem 1.11.

Wirtschaftsbetrieb Hütte/ Halle:

- Sumup/ Router/ Wechselgeld/ Kasse in der Hütte richten und Anleitung schreiben (Chris)
- Kasse/Abrechnung; Geldverwaltung → hängt mit Anleitung zusammen für den Wirtschaftsbetrieb mit Sumup

Projekte und Konzepte:

- Neuer Kunstrasen! Projektgruppe trifft sich demnächst.

Themen für den 6.11., 18:30-19:45 Uhr:

- Veranstaltungskalender (Mitgliederversammlung, Camps, Feste, Fackelwanderung; Paten für Feste und Veranstaltungen etc.); hierfür bitte im Vorfeld Termine anderer Institutionen (Stadt; Kita; Schulen) sichten
- Feedbacksammlung Altstadtfest für Treffen mit der Kirche, das am 20.11. stattfindet
- Aufgabenverteilung für das nächste Treffen (Mitgliederverwaltung: Sichtung Mitgliederstruktur etc.)